



Baño de oro para Chile en Prepanamericano de remo

Description

El equipo nacional de remo de Chile tuvo una destacada actuación en el torneo Prepanamericano de remo, donde conquistó tres de las cuatro medallas de oro en disputa durante la penúltima jornada.

La competencia se desarrolla en Laguna Grande, ubicada en la localidad de San Pedro de los Ríos en las afueras de Concepción, capital de la Región del Bío Bío.

En esas tranquilas aguas los remeros chilenos escalaron a lo más alto del podio en la rama de dobles ligeros gracias a las duplas formadas por Antonia Liewald e Isidora Niemeyer y César Abaroa con Eber Sanhueza.

El tercer título llegó por medio de la categoría cuatro sin timonel femenino, con el equipo formado por Magdalena Nanning, Antonia Abraham, Melita Abraham y Victoria Hostetter.

La rama masculina en esta misma prueba fue ganada por el cuarteto cubano integrado por Carlos Ajete, Reidy Cardona, Andrey Barnet y Leduar Suárez, mientras que los chilenos debieron conformarse con el bronce.

En estos momentos el medallero del torneo que otorga boletos a los Panamericanos 2023 está encabezado por Chile, con cuatrooros y dos bronces; Estados Unidos, un oro, tres platas y un bronce, y Uruguay que tiene una medalla dorada, dos de plata y una de bronce.

A continuación están Cuba con un título y una de plata; Canadá con un oro; México, una de plata y tres bronces, y Argentina con un tercer lugar.

La lid Prepanamericana de remo cerrará mañana miércoles con las finales en singles y dobles.

Este martes el presidente de la Confederación Panamericana de Remo, Fernando Ucha, anunció que Chile solicitó la sede del campeonato previo a los Juegos Olímpicos de París 2024, por la que también postulan Brasil y México.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Abril 2023